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La Comisión de Defensa del Congreso acordó ayer por unanimidad conformar un grupo 
de trabajo que investigará la compra de mil chalecos antibalas con deficiente calidad 
para el Ejército Peruano (EP) y destinados para efectivos que luchan contra las huestes 
terroristas en el VRAE. 
 
La parlamentaria Luz Salgado (Fuerza 2011) presidirá la subcomisión y ayer adelantó a 
Correo que citará al ministro de Defensa, Alberto Otárola, para que detalle la denuncia. 
 
Como se recuerda, la revista Caretas reveló que Otárola envió un oficio al comandante 
general del EP, Víctor Manuel Ripalda Ganoza, advirtiendo que los chalecos antibalas 
de nivel de seguridad IIIA no contaban con el laminado de acero para repeler balas de 
AKM. 
 
"La denuncia es grave, vamos a pedir informes y si amerita citaremos a los ministros de 
la época, ya que esta compra se concretó en agosto del 2010 y el acondicionamiento de 
estos fue después", detalló. 
 
Luz Salgado prometió además transparencia y energía para esta indagación. 
 
El congresista del APRA Mauricio Mulder afirmó que los exministros de Defensa del 
gobierno aprista deberán ser investigados y asumir responsabilidad por la polémica 
compra. 
 
"Ya tomé conocimiento de la información con mucha indignación. Y según las fechas es 
probable que estén involucrados funcionarios del régimen anterior (APRA). Creo que 
tiene que haber una investigación inmediata", manifestó. 


